
Al Sindaco e Assessori competenti

Interrogazione scritta: SITUAZIONE STABILI DI VIA Madre Teresa di Calcutta

Premesso che
1) Il tema della Casa e del contrasto alla povertà è un tema che riteniamo

prioritario
2) Che non è possibile reperire informazioni precise sugli stabili in questione e

su quanti alloggi siano liberi, in attesa di assegnazione, bisognosi di
manutenzione, quanti assegnati

3) A più riprese riceviamo lamentele sullo stato di manutenzione di diversi
immobili di edilizia residenziale pubblica

Si chiede
1) In quale stato versino gli alloggi di Via Madre Teresa di Calcutta
2) Quali interventi urgenti l’ATC ha in cantiere rispetto alla manutenzione degli immobili
3) Quanti alloggi sono assegnati
4) Quanti risultano vuoti
5) Se vi sono stabili vuoti, quali sono le motivazioni
6) Se esistono alloggi vuoti, che dimensioni hanno e che grandezza di nucleo familiare

possono ospitare
7) Esistono stabili vuoti per cui ATC non ha fondi per piccole sistemazioni e quindi non

assegnati, quanti sono?
8) Esistono alloggi occupati da occupanti senza titolo , senza assegnazione
9) A quanto ammontano annualmente le spese condominiali pro capite degli

assegnatari e che servizi e utenze coprono
10) Di chi è la proprietà e di chi la responsabilità della gestione, pulizia degli spazi

comuni (scale, cortile)
11) Quali interventi anche di carattere sociale si siano effettuati su quegli stabili
12) Se vi sia in Comune una mappatura, censimento delle problematiche degli alloggi

popolari e sullo stato di manutenzione
13) Se tra Comune e ATC vi sia una pianificazione degli interventi in quel lotto di stabili di

edilizia popolare

Asti 1/07/2023
I consiglieri Comunali Mario Malandrone (Ambiente Asti), Mauro Bosia, Vittoria Briccarello


